Kostenlosen Kabelinternetanschluss gewonnen

Lie-Comtel AG gratuliert den glücklichen Gewinnern

Andrea Wanger, Hans Peter Dürr, Anita Grüneis, Martin Mätzler, René Melliger und Oskar Beck, so heissen die glücklichen Gewinner des von der Lie-Comtel in der Gemeinde Schaan durchgeführten Wettbewerbes im Zuge einer Direkt-Mail-Aktion. Die Gewinner können sich über einen einjährigen gratis Kabelinternetanschluss «Powersurf Basic» im Wert von CHF 648.- von der Fa. Lie-Comtel AG freuen.

Lästige Einwahl-Warterei ade, immer und schnell online, grosse Datenmengen, ständige E-Mail-Erreichbarkeit und endlich keine Telefongebühren fürs Surfen mehr - alle, die den Kabelinternetanschluss bestellt, den Wettbewerb jedoch nicht gewonnen haben, können sich mit ihrem Breitbandanschluss an die Zukunft dennoch zu den Gewinnern zählen. Bestellen auch Sie den Kabelinternetanschluss und nehmen am Wettbewerb teil, sobald wir Sie anschreiben und es auch in Ihrer Gemeinde heisst: «Das Fernsehkabelnetz ist umgebaut und internettauglich!» Es lohnt sich. · Lie-Comtel AG



Herbert Stieger (Geschäftsführer Lie-Comtel), Andrea Wanger, Hans Peter Dürr, Anita Grüneis, Martin Mätzler, Claudio Foser (Marketing Lie-Comtel) und René Melliger (von links) bei der Preisübergabe. Auf dem Bild fehlt Oskar Beck, der ebenfalls zu den Gewinnern zählt.

89 Mitglieder sorgen für Stimmung

Generalversammlung der Harmoniemusik Eschen - Neuer Vorstand

Mit der Annahme der neuen Statuten legte die Generalversammlung der Harmoniemusik Eschen am 20. Januar den Grundstein für eine erfolgreiche Zukunft.

Nach langer und intensiver Vorbereitungszeit - in der ein Workshop mit allen Mitgliedern und Arbeitsgespräche in verschiedenen Gremien stattfanden - arbeitete eine KommissiGeneralversammlung mit grosser Mehrheit verabschiedete.

Wesentliche Änderungen betreffen die Neuorganisation der Nachwuchsförderung und die Festlegung des Übertrittsalters in die HME. Zudem besteht die Vereinsleitung zukünftig aus neun Mitgliedern und koordiniert den gesamten Verein. Die Eschner Musikgruppe gliedert sich neu folgender-

on einen Statutenentwurf aus, den die massen: die Harmoniemusik Eschen (HME) und die Nachwuchsförderung durch die Jugendharmonie (JHE), ein Jugendensemble (JEE) und die Musikschüler. Die Generalversammlung konnte 15 Neumitglieder in die HME und sechs in die JHE aufnehmen. Der Verein zählt somit 89 Jung- und Aktivmitglieder. In ihren Berichten liessen Dirigent Werner Horber und HME-Präsident Gerhard Gerner die musikali-

schen und organisatorischen Projekte des letzten Jahres kurz Revue passieren und richteten dann ihren Blick in und Spass gemeinsam ausüben und damit zu einem weiteren erfolgreichen Vereinsjahr beitragen werden. Nach der Entlastung der Vereinsleitung wählte die GV den Vorstand für das

Jahr 2002 Christian Kranz, Präsident; Andreas Gerner, Vize-Präsident; Doris Batliner, Schriftführerin; Gerhard Gerdie Zukunft. Beide hoffen und wün- ner, PR-Verantwortlicher; Agathe Batschen sich, dass alle Mitglieder ihr liner, Jugendleiterin JHE; Georg Hobby mit viel Motivation, Freude Kranz, Personalleiter; Alois Fehr, Kassier; Sigmund Gerner, Notenwart; Mathias Biedermann, Materialwart. Kontakt: Harmoniemusik Eschen, Christian Kranz, 9492 Eschen, Tel. P 373 70 85 (E-Mail christian.kranz@adon.li), HME

